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El coste de unas elecciones: Oviedo paga 
55.000 euros por organizar las de mayo
Dos empresas privadas se harán cargo de quitar y poner los paneles 
callejeros para la cartelería y de adecuar los colegios para las votaciones

 José A. ORDÓÑEZ 
El tripartito acaba de adjudi-

car, repartido en dos lotes, el con-
trato para cubrir toda la infraes-
tructura necesaria para la triple 
cita electoral del mes de mayo en 
algo más de 55.000 euros. 

 El primero de los lotes consis-
te en la instalación y la posterior 
retirada de los paneles en los que 
estará permitido colocar la publi-
cidad callejera de los diferentes 
partidos que concurran. Estas la-
bores las hará una empresa coru-
ñesa (Galicia Event Crew) con 
cinco vehículos y 15 trabajado-
res, a cambio de 19.000 euros. 
Los paneles estarán listos para el 
inicio de la campaña electoral, 
que siempre se abre con la tradi-

cional pegada de carteles, y la 
empresa adjudicataria tendrá diez 
días de plazo máximo para retirar  
los soportes una vez que conclu-
ya la jornada de votaciones. 

Junto a la preparación de los 
espacios publicitarios para los 
partidos, el contrato electoral del 
Ayuntamiento de Oviedo tam-
bién recoge todo lo necesario pa-
ra la adecuación de los colegios 
en los que se van a celebrar los 
comicios, incluyendo el montaje 
y la instalación de todos los ele-
mentos para que los ciudadanos 
puedan votar, así como su des-
montaje y la limpieza urgente de 
los centros educativos para que la 
actividad lectiva se reanude al día 
siguiente. Este lote ha sido adju-

dicado a la firma asturiana Con-
tratas Piñera por un   montante de 
36.438 euros. 

Candidatos 

A menos de tres meses vista de 
las elecciones  municipales, la 
mayor parte de los partidos ya 
han designado a sus candidatos 
para competir por la Alcaldía de 
la capital de Asturias. Las nove-
dades confirmadas respecto a los 
cabezas de cartel de 2015 llegan 
desde el PP, donde Alfredo Can-
teli, expresidente del Centro As-
turiano, sustituye a Agustín Igle-
sias Caunedo, y de IU, con la di-
putada regional Concha Masa re-
levando a Roberto Sánchez Ra-
mos (Rivi). El PSOE vuelve a 

confiar en el ahora regidor Wen-
ceslao López, mientras que en 
Somos repite la vicealcaldesa, 
Ana Taboada. Ciudadanos aún no 
ha designado candidato, pero to-
do hace indicar que Ignacio 
Cuesta, decano del Colegio de 
Abogados, sucederá a Luis Pa-
cho en el número uno de la candi-
datura naranja. 

El día 26 de mayo se celebran 
elecciones municipales, autonó-
micas  y europeas, y solo un mes 
más tarde habrá comicios nacio-
nales tras la decisión de Pedro 
Sánchez de evitar el “superdo-
mingo” temido por sus barones 
territoriales. A nivel estatal, unas 
elecciones generales no salen por 
menos de 130 millones de euros.
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Rosa Martínez,  
premio “Mujer 
Trabajadora” 
de 2019  
del Rotary Club

J. A. O. 
Rosa Martínez Alonso, 

consejera delegada de Resno-
va, principal grupo de auto-
moción en el Principado, con 
quince marcas de automóvi-
les del máximo prestigio, ha 
sido galardonada con el pre-
mio “Mujer Trabajadora” de 
2019 por el Rotary Club de 
Oviedo. El acto de entrega de 
la distinción tendrá lugar el 7 
de marzo, a partir de las ocho 
y media de la tarde, en el salón 
Covadonga del hotel de la Re-
conquista de Oviedo. 

Las invitaciones para asistir 
al evento, a un precio de 50 eu-
ros, pueden retirarse en la Óp-
tica Quesada (San Bernabé, 
número 6) hasta el día 4 de 
marzo, y en el hotel de la Re-
conquista del 28 de este mes al 
4 de marzo.

La entrega del galardón 
a la consejera delegada 
de Resnova tendrá 
lugar el 7 de marzo

Ciudadanos se estrena 
en Ribera de Arriba 
 
El edificio de servicios múlti-
ples de Ribera de Arriba acoge 
esta tarde, a partir de las siete  
y media, la presentación del 
grupo local de Ciudadanos, 
con la presencia del secretario 
de Organización, Sergio Gar-
cía, y del coordinador, Anto-
nio Fernández Fidalgo. 
 
Conferencia de García 
Oviedo en la Cámara 

“El papel de Oviedo en el  área 
metropolitana central de As-
turias” es el título de la confe-
rencia que impartirá mañana,  
a las siete de la tarde,  Víctor 
García Oviedo, arquitecto y 
redactor del PGOU municipal, 
en la Cámara de Comercio. 
Asistirá Ignacio F. del Pára-
mo, edil de Urbanismo.

La plaza del Conceyín 
albergará el primer jardín 
vertical de la ciudad
El novedoso equipamiento previsto para  
La Corredoria incluye una zona de juego infantil

 José A. ORDÓÑEZ 
La plaza del Conceyín, en el 

barrio de La Corredoria, tendrá el 
primer jardín vertical de la ciudad 
de Oviedo. Se trata de una estruc-
tura en forma de cúpula, con cu-
bierta vegetal y en cuyo interior 
se instalará mobiliario urbano y  
varios juegos infantiles. 

 Con un coste ligeramente su-
perior a los 91.000 euros, la ini-
ciativa se financia con cargo a los 
presupuestos participativos que 

impulsa el área de Participación 
Ciudadana, dirigida por la viceal-
caldesa, Ana Taboada (Somos). 

El jardín vertical se situará so-
bre una estructura geodésica en 
forma de domo o cúpula, que lle-
vará varias aperturas laterales pa-
ra que se puede acceder al inte-
rior, donde se habilitará la zona 
de juegos infantiles.  

La estructura se realizará en 
madera de pino. Tendrá cuatro 
metros de radio para colocar los 

paneles del jardín, con una capa 
impermeable de PVC y un acaba-
do vegetal de especies que serán 
seleccionadas por los técnicos. 

Las portavoces de Participa-

ción subrayan que el jardín será 
un gran éxito, ya que se instalará 
en una “zona de expansión de la  
ciudad, con muchas familias jó-
venes y niños pequeños”.  

Reproducción infográfica del interior de un jardín vertical. | LNE

Limpieza de la finca 
del spa del Naranco 
antes de la decisión 
sobre su futuro

Varios operarios municipales 
están limpiando y mejorando 
el cierre de la finca del fallido 
spa del Naranco, paso previo a 
la decisión final sobre su uso 
futuro. Un colectivo vecinal  
acaba de cerrar una consulta 
popular sobre las preferencias   
de la gente para este enclave.  
De entre todas las propuestas 
presentadas, la que más apo-
yos obtuvo fue una piscina 
municipal, seguida muy de le-
jos por pistas blandas para co-
rrer y un circuito infantil para 
bicicletas y patinaje. En la 
imagen, los trabajos, ayer, en 
la parcela.
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